

Comentario / Maite Azuela (Integrante del Comité Técnico de Evaluación)

"Mi postura es que esas cuatro vacantes tienen que cubrirse con perfiles muy ciudadanos (consejeros del INE), lejanos de las filias partidistas y sobre todo con la mayor experiencia en diferentes áreas, sí creo que gente que tenga trayectoria sobresaliente, que tenga reconocimiento sobre todo en temas de participación ciudadana. Lo que yo cuestiono es la idoneidad que tienen esos perfiles para ocupar un cargo en el INE, por eso emití un voto particular. Lo que creo es que las decisiones se pudieron haber tomado considerando el resto de los perfiles, había mucho de donde echar mano con perfiles muy profesionales".

https://drive.google.com/file/d/1qA1qm_wzurmKzZ93yOku_gFSDacNkuuK/view